

Markus Bircher kandidiert als Gemeindeammann

Zur Generalversammlung 2017 begrüßte Harry Knaus, Präsident FDP. Die Liberalen Oberentfelden, die zahlreich erschienenen Mitglieder im Baukompetenzzentrum bei der Firma Kellenberger Schreinerei AG.

Nach einem kurzen Willkommens-Apéro eröffnete Jürg Willi von Jürg Willi und Partner, mit einem interessanten Referat zum Thema «social media» den Abend. Dabei stellten wir fest, dass die allermeisten der Anwesenden der Gruppe «digital immigrants» angehören. Er zeigte uns multimedial auf, wie wir unsere erlernte menschliche Skepsis - vor allem was anders gemacht wird als mal gelernt - zu akzeptieren und mit etwas Training der Gruppe der «digital natives» annähern können.

Das Jahresprogramm 2017 wurde genehmigt. Unter anderem sind die Kommunalwahlen das Highlight im Herbst 2017. Alle unsere bisherigen Mandatsträger werden wieder kandidieren. Die Mitglieder sind hoch erfreut, dass sich **Markus Bircher** der Wahl als **Gemeindeammann** stellen wird. Auch Hans-Peter Widmer, bisheriger Gemeinderat, wird zur Wiederwahl antreten.

Dieter Aranyi führte zügig durch die Traktanden Jahresrechnung, Budget und Mitgliederentwicklung; diese zeigten ein **+12%** im abgelaufenen Berichtsjahr. Weitere neue Mitglieder sind jederzeit herzlich willkommen - auch «Digital natives». Der Revisor Fabian Tobler bestätigte die korrekte Buchführung und die Versammlung erteilte dem Vorstand Decharge.

Harry Knaus präsentierte zwei neue Vorstandsmitglieder. Daniel Lüthi, bereits Mitglied der Finanzkommission und Daniel Bachmann, wurden mit Akklamation in den nun aus acht Mitgliedern bestehenden Vorstand gewählt. Somit konnte wie im letzten Jahr angekündigt, der Vorstand verstärkt und breiter abgestützt werden.

Beim gemütlichen Teil mit einem Apéro riche von Happy Widmer, Oberentfelden und den selber gemachten Desserts der Vorstandsfrauen wurde bis tief in die Nacht diskutiert.

Aktuelle Informationen auf www.fdp-oberentfelden.ch

D. Aranyi, Finanzen



Vorstand und Mitglieder unterstützen die Kandidatur von Markus Bircher (4. von rechts) als Gemeindeammann